

Les petites étoiles étaient sur scène

04/06/2017 05:35

Malgré la chaleur ambiante, la salle des fêtes a fait le plein en matière de spectateurs. Pour la troisième année, les familles n'ont pas manqué ce grand rendez-vous donné par une centaine d'enfants encadrés d'enseignants de l'école élémentaire Jean-Monnet. Avec des mois de préparation et de répétition, l'aboutissement du travail a pu être mesuré jeudi 1^{er} juin sur la scène de la salle des fêtes avec une belle chorale d'une centaine d'élèves des classes de CP au CE2 dont ceux de la classe Ullis. Les professeurs des écoles avaient troqué leur rôle de maître le temps d'une soirée, Emilie Azevedo en chef de chœur, Thomas Marot à la guitare ou bien Arnaud Duplessis et Patrice Roberdeau pour encadrer le petit monde. Durant treize chansons avec pour fil rouge les astres, les artistes en herbe ont permis aux spectateurs de voyager sur des titres bien connus « Un peu plus près des étoiles », « J'ai demandé à la lune », « Le soleil et la lune ». En outre, le thème a été aussi l'occasion pour les enfants de travailler durant l'année pour l'embellissement de la scène avec de jolis dessins colorés des astres, et de chouettes programmes mis à disposition. A la fin du spectacle, Hervé Crenner directeur de l'établissement, a chaleureusement



Les petits chanteurs ont aussi participé aux décors de la scène.

félicité enfants et adultes et remis un joli bouquet de fleurs à Emilie Azevedo qui, après sept ans passés à l'école Jean-Monnet, sera affectée sur Niort, à la rentrée prochaine. Des salves d'applaudissements ont retenti durant le concert. Les petites étoiles étaient bien sûr sur scène et non dans les cieux.